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Комитет комсомола
Отчетно - выборное собрание, 

проходивш ее позавчера в ком
сомольской организации 4-го 
строительного района, «нельзя  
назвать бурным и интересным. 
Ш ло все будто бы и по порядку: 
т. Семенов сделал доклад, вы
ступили члены комитета, произ
нес речь представитель ГК 
ВЛКСМ  т. Ю рченко, выступил 
и секретарь парторганизации  
т. Вайншенкер... А  вот сами  
комсомольцы выступать не хо
тели, хотя в преды дущ их речах  
все их к .этому призывали. С 
большим усилием удалось пред
седателю  собрания вытащить на 
трибуну троих комсомольцев — 
этим дело и кончилось.

Почему ж е молчали комсо
мольцы? Почему было скучно 
на комсомольском собрании? 
Разгадка ясна: комитет комсомо
ла пожинал на собрании плоды  
своей работы. На предприятии— 
3 0 0  человек комсомольского 
возраста, а за минувший год не 
было принято в ряды ВЛКСМ  
ни одного человека! В организа
ции 4 0 — 8 0  процентов дол
жников по членским взносам. До  
сих пор не закончен обмен ком
сомольских документов. Не 
укомплектована политсеть. Сла
бо ведется техучеба и работа с 
молодыми рационализаторами. 
К фестивалю никакой подготов
ки не ведется. О быте рабочих 
секретарь комитета комсомола 
т. Семенов вспомнил, по его 
признанию, только готовя отчет 
к собранию.

— Я работаю в районе три 
месяца, а не знаю, кто у  нас в 
комитете,— говорил н* собрании  
комсомолец Хасатаев.

Н е знают комсомольцы райо
на своего комитета потому, что 
не видят его работы, потому что 
он не стал боевым центром бур
ной комсомольской жизни, борь
бы за  рост, соверш енствование 
и культуру производства, за ин
тересный, увлекательный отдых, 
за  здоровый быт.

Быть может, и не стоило бы 
говорить так подробно о недо
статках работы комитета 
ВЛКСМ  4-го стройрайона, если  
бы  они не были в определенной  
м ере типичными.

В ы деляется среди других  
комсомольская организация  
Р М З (секретарь т. Ковригин). 
Здесь  планомерно борются за  
рост производственных показа
телей, прошел большой смотр 
худож ественной самодеятель
ности, на широкую ногу постав
лена спортивно - массовая рабо
та. Н о таких организаций не
много. Д аж е в горкоме ВЛКСМ  
затрудняются назвать образцо
вую комсомольскую органи
зацию. А  факты гово
рят, что неполадок в работе  
комитетов ВЛКСМ — уйма. 
Только в комсомольских орга
низациях строительства, ныне 
переданных в ведение ГК 
BJIKCM, 6 3 8  человек выбыло 
без снятия с  учета, из них 336  
человек— без обмена комсомоль
ских документов. Да и в органи
зациях горкома таких «мертвых 
душ » насчитывается 3 0 0 . В та

ких организациях, как Куйбы
шевская контора подсобных 
предприятий, 3-й и 5-й строи
тельный районы, ОРС сорва
лись из-за неявки комсомольцев 
отчетно - выборные собрания. 
Эти цифры и факты — нагляд
ное свидетельство качества ра
боты комитетов комсомола.

Бюро ГК ВЛКСМ системати
чески заслуш ивает в порядке 
проверки работы отчеты секре
тарей первичных комсомольских 
организаций. Заслуш анные за 
последние месяцы отчеты тт. 
А. Варакина и Панина показали, 
что в этих организациях коми
теты комсомола стоят в сторо
не от решения конкретных про
изводственных задач предприя
тий, слабо ведут подготовку к 
фестивалю молодежи, секрета
рям комитетов не хватает прин
ципиальности и требовательно
сти.

Не лучш е обстоят дела и в 
других первичных организациях. 
Так, секретарь комсомольской 
организации СМ РУ треста «Теп- 
локонтроль» т. Лапин находился  
в длительной служ ебной коман
дировке и никого за себя не 
оставлял, обрекая дело на само
тек. По безалаберности комите
та комсомола 1-го участка 
«Востокэнергомонтаж а» 2 9  ком 
сомольцев из этой организации 
до сих пор не обменили билеты. 
В 5-м строительном районе со 
времени отчетно - выборного 
собрания, прош едш его почти 
год назад, не было ни одного 
общего комсомольского собра
ния. В ряде первичных органи
заций. особенно строительных, 
наблюдается совершенная запу
щенность комсомольской рабо
ты. В чем причины этого? Как 
наладить эту работу? П реж де  
всего необходимо активизиро
вать работу комитетов комсомо
ла. ГК ВЛКСМ надлежит уста
новить за ними строгий система
тический контроль. Сейчас в 
комсомольских строительных 
организациях проходит отчетно- 
выборная кампания. Скоро она 
начнется и  в других организа
циях. Выбирать в комитеты ком
сомола нуж но людей заинтере
сованных, энергичных, которые 
бы не хныкали от первых неу
дач, не упивались первыми успе
хами, не довольствовались ма
ленькими победами, неустанно  
трудясь во имя одержания по
бед больших, значительных.

Помеха хорош ей организации 
комсомольской работы — раз
бросанность участков многих 
монтажных, строительных пред
приятий. Здесь  нужно найти со
ответствующую структуру ком
сомольской организации. Во  
всех местах, где есть комсомоль
цы, нужно создавать группы, вы
бирать бюро или комсорга, кото
рый бы ум ело руководил рабо
той, имел свой план, был посто
янно связан с комитетом  
ВЛКСМ.

Комитет комсомола долж ен  
быть сердцем  первичной комсо- 
кольской организации, опреде
лять течение ее крови, биение 
ее пульса, работу всех ее частей.

Трудовые будни Ангарска

Активно участвуют в борьбе за выполнение плана строительно
монтажных работ автотранспортники. Один за другим мчатся по 
дорогам грузовики, перевозя пиломатериалы, цемент, бетон.

В коллективе второй автотранспортной конторы высоких пока
зателей добивается водитель Василий Смоленский, Каждый день он 
совершает дополнительные рейсы, выполняя свои нормы на 200 и 
более процентов.

На снимке: В. Г. Смоленский.
Фото К. Шарова.

Хорошая инициатива

И З В Е Щ Е Н И Е

Вечерний университет марксизма-ленинизма при Ангарском 
горкоме КПСС продолж ает набор слушателей на 1 9 5 6 — 1957 
учебный год. Всем подавшим заявления необходимо явиться 
на заседание приемной комиссии. Комиссия работает 28, 29 и 
30 августа с 7 часов вечера в доме партийного просвещения.

Проходят комиссию: 28 августа— лица, подавшие заявления 
из парторганизации промышленных предприятий; 29 августа— 
из городских парторганизаций; 30 августа— из строительных и 
монтажных организаций.

Общее собрание слушателей I, II, III курсов состоится 4  сен
тября в 7 часов вечера в здании горсовета.

На ремонтно - механическом 
заводе выпущен первый номер 
бюллетеня технической информа
ции. Материалы помещаются на 
специальном стенде, вывешенном 
на видном месте в заводоуправле
нии.

В первом номере даны портреты 
лучших рационализаторов: свар
щика т. Панчукова, подавшего 
девять предложений с экономичес
ким эффектом в 78 тысяч рублей, 
стерженщика т. Янченко и масте
ра кузнечного цеха т. Афанасьева, 
также подавших по девять предло
жений с экономическим эффектом 
более 40 тысяч рублей.

Интересны цифры, приведен
ные в графике поступления раци
онализаторски х предложений по 
годам, начиная с 1951 года. Они 
говорят о том, что творческая ак
тивность рабочих и служащих за
вода из года в год возрастает.

Со статьей об опыте примене
ния кислородного дутья при вы
плавке стали в электропечах вы
ступил инженер т. Солоницин. В 
небольших информациях расска
зывается о рычажно-эксцентрико- 
вом прессе, изготовленном по

предложению технолога цеха ка
питального ремонта оборудования 
т. Лещиковой, применяемого на 
изготовлении мелких деталей из 
листовой стали, о приспособлении 
строгальщика т. Семенченко для 
строжки клиньев суппортов ме
таллорежущего оборудования; о 
применении токарем цеха капи
тального ремонта оборудования 
т. Трухиным оригинальной оправ
ки своей конструкции для нареза
ния болтов, шпилек и гаек; о вне
дрении в производство резки вы
соколегированных и хромоники
лиевых сталей кислородо-ацетиле- 
новым пламенем с присадкой в 
качестве флюса прутка из мало
углеродистой стали, предложенной 
инженером-мсталлургом т. Луда- 
новым и газорезчиком т. Ракити- 
ньш. Информации иллюстриро
ваны фотоснимками.

В последнем разделе даются но
винки советской техники.

Бюллетень технической инфор
мации выпущен производственно- 
техническим советом завода и 
первичной организацией научно- 
технического общества.

В. Травин.

Свыше миллиона 
рублей экономии
Коллектив управления «Строй- 

термоизоляция» успешно внедряет 
в производство сборные термоизо
ляционные блоки, производство 
которых организовано по предло
жению тт. Смешного и Зандера. 
Уже изготовлено около 9000  ку
бометров этих блоков. По сообще
нию министерства широкое при
менение этих блоков намечено и 
на других стройках.

За счет внедрения новых мето
дов работы, рационализаторских 
предложений и т. д. коллектив уп 
равления дал государству за семь 
месяцев текущего года 1 миллион 
85 тысяч сверхплановой эконо
мии.

Передовые
бригады

Высоких темпов в труде на мон
таже лестниц и обслуживающих 
площадок к эстакадам добиваются 
бригады управления «Союзпром- 
монтаж» Василия Истратова и Ва
силия Пшик. Бригада т. Истрато* 
ва систематически выполняет 
свои задания на 200 процентов
и более.

Хорошо работает п бригада Ва
силия Пшик.

Новые
предложения

рационализаторов
Новые интересные предложения, 

направленные на экономию строи
тельных материалов, внесли ра
ционализаторы отделочного райо
на. Старший десятник т. Самой
лов предложил заменить примене
ние олифы при штукатурке плос
костей составом, в который вхо
дит малярный клей, известковая 
вода и формалин.

В настоящее время проводится 
испытание этого предложения.

Лепщики братья Безруковы 
предложили заменить гипсовые ко
жуха для отливки гипсовых дета
лей —  деревянными’  кожухами. 
Внедрение этого предложения 
обеспечит большую экономию
гипса.

По Советскому Союзу
В счет казахстанского 

миллиарда
А Л М А -А Т А . В Казахстане 

все шире развертывается сорев 
нование за выполнение приня
тых обязательств.

На уборке сейчас работают 
более 61 тысячи комбайнов, 
1 2 .5 0 0  лафетных жаток, десятки 
тысяч автомобилей.

Сейчас в республике еж е
дневно скашивают более 6 0 0  ты
сяч гектаров хлебов.

Ш ирится соревнование кус- 
танайских хлеборобов с алтай
скими, акмолинских— с красно
ярскими, павлодарских— с ново
сибирскими, северо-казахстан- 
ски х— с курганскими, кокчетав- 
ских— с омскими и карагандин
ски х— с кемеровскими.

Колхозы  и совхозы  Казахста
на уж е сдали государству 196  
миллионов пудов хлеба.

Гидростроители готовятся 
к перекрытию Оби

23  августа строители Н овоси
бирской ГЭС завершили в русле 
Оби отсыпку каменного банкета]

: длиной около трехсот метров. В 
■ реке теперь остался проран ши

ринои менее двухсот метров. 
Гидромеханизаторы увеличива
ют темпы намыва грунта в рус
ловую часть плотины.

По плану перекрытия реки к 
октябрю должна быть разобрана 
старая перемычка котлована, ог
раждающ ая основные сооруж е- 
ния гидроузла, и сооруж ена но
вая для здания ГЭС. Вчера бри
гада левобереж ного строитель
ного управления начала эти ра
боты. С помощ ью передвижных 
кранов снимается металлический 
шпунт, забитый в дно реки, экс
каваторами перемещ аются ты ся
чи кубометров земли.

Сверхмощный 
разъединитель тока

Ленинградский завод «Э лек
троаппарат» спроектировал и 
построил сверхмощный разъеди
нитель тока, рассчитанный на 
напряжение 60 0  тысяч вольт. 
Этот разъединитель предназна
чен для единой энергетической 
системы  Центральной Сибири, 
которая объединит гидроэлектро
станции на Ангаре и Енисее с 
электростанциями Кузбасса, Н о
восибирска и других промыш 
ленных центродз.

Сейчас опытный экземпляр 
сверхмощ ного разъединителя 
проходит испытания на стенде 
Н аучно-исследовательского ин
ститута постоянного тока. После 
длительных испытаний он будет 
поставлен на опытную эксплуа
тацию.

Московские
часы

В одном из залов павильона 
«М аш иностроение» Всесою зной 
промышленной выставки демон
стрирую тся разнообразные часы 
отечественного производства. 
Здесь показывают свою  продук
цию и столичные предприятия. 
На витрине—  изделия 1-го М ос
ковского часового завода: часы 
«П обеда», наручные часы «М о
сква» с центральной секундной 
стрелкой.

Разнообразна продукция и 
2-го М осковского завода. Он ос
воил производство наручных ча
сов «С тар т», делает карманные 
часы «И ск р а» на 17 камнях и 
малогабаритные будильники в 
различном внешнем оформле

нии.
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VIII партийная конференция 
строительства

2 5 — 26 августа проходила VIII 
партийная конференция строи
тельства. Доклад «Об итогах об- 

. суждения решений XX съезда 
КПСС и ходе их выполнения» еде 
лал т. Парамонов.

Докладчик отметил, что за про
шедшее время после XX съезда 
партийные организации строи 
тельства проделали некоторую ра
боту по реализации решений 
съезда. План строительных работ 
семи месяцев коллективом строи
тельства выполнен на 101 про
цент. Успешно справились с за
данием второй, четвертый райо
ны, район механизированных ра
бот, главная контора электро
снабжения, строительно - монтаж
ное управление Л1» 15. Хорошей 
работе коллективов способствова
ла политико-воспитательная и 
организационная работа партий
ных организаций. На строитель
стве значительно выросло число 
новаторов и передовиков. Только 
ко Дню строителя 79 человек на
граждены значком «Отличник со
циалистического соревнования».

— Однако, —  заявил т. Пара
монов, —  в хозяйстве строитель
ства еще очень много отрицатель
ного. Если в целом по строитель
ству план и выполняется, то по 
отдельным коллективам имеется 
серьезное отставание, а ор
ганизаций, которые не справи
лись с заданием, почти половина. 
За семь месяцев отмечено удоро
жание строительно-монтажных 
работ на 175 тысяч рублей. Убы
точно работают коллективы второ
го, третьего, четвертого строи
тельных районов, допустившие 
перерасход более двух с половиной 
миллионов рублей. Много недо
статков в подсобных предприяти
ях, плохо работает Усольский кир
пичный завод. На строительстве 
не изжиты позорные случаи при
писок. Например, в третьем стро
ительном районе приписок на 96 
тысяч рублей, в строптельно-мон 
тажном управлении № 15 —  на 

' 49 тысяч рублей, в первом и вто
ром районах —  на 27 тысяч руб
лей, много приписок в автотранс
портных конторах. Одной из глав 
ных причин неудовлетворитель
ной работы отдельных организа
ции является то, что хозяйствен
ные, партийные руководители ма
ло занимаются организацией тру
да, нормированием, безответствен
но относятся к нормам выработки. 
На строительстве еще очень мно
го опытно-статистических норм. 
Все это вызывает законное воз
мущение и-недовольство среди ра
бочих, а в конечном счете 25,3 
процента рабочих, к составу ра
ботающих, не выполняет норм 
выработки.

— Порой, —  продолжает т. Па
рамонов, —  живая организатор
ская работа инженерно-техниче
ских работников, руководителей 
подменяется ненужной писани
ной. Чтобы убедиться в этом, до
статочно назвать такую цифру: 
3 0 — 40 приказов и распоряжений 
издается ежедневно в управле
нии строительства.

Докладчик подробно' остано
вился на агитационно-массовой 
работе, учебе коммунистов, аван
гардной роли членов и кандидатов 
партии.

Первым в прениях выступил 
т. Евсюков (секретарь парторга
низации СМУ— 1 5 ).

Тов, Евсюков критикует заме

стителя начальника политоргана 
т. Шулежко за отрыв от партий
ных организаций, за кабинетный 
стиль руководства.

— Хочу также остановиться,—  
говорит далее т. Евсюков, —  о 
подготовке к зиме. Существую
щая теплотрасса уже не обеспе
чивает потребности города в теп
ле. Еще в прошлом году начато 
сооружение второй нитки. Но как 
идет строительство этого важного 
объекта, не знает ни начальник 
строительства т. Зурабов, ни по- 
литорган. Отсутствие должного 
внимания к строительству тепло 
трассы привело к тому, что есть 
опасение, что этот объект к иача 
лу зимы не будет готов. Медленно 
идут другие работы по подготов
ке к зиме. Участку т. Шевченко 
надо смонтировать 14 котельных, 
а на эти объекты недостает 10 
котлов, отсутствует и другое обо
рудование. Надо, чтобы вопросы, 
связанные с подготовкой к зиме, 
были решены немедленно.

Секретарь парторганизации 
ЖЕК т. Масальский остановился 
на работе партийной организации 
жилищно-коммунальной конторы. 
Благодаря усилению всей партий
но-организационной работы, улуч
шается деятельность конторы, 
меньше стало жалоб трудящихся, 
сокращена в 2,5 раза по сравне
нию с прошлым гйдом дебиторская 
задолженность. Коллектив ЖКК 
хорошо справляется с шефскими 
обязанностями. За короткое время 
в колхозе имени Ленина Бохан- 
ского района построено 22 объек
та, на общую сумму более 4 мил
лионов рублей. Сейчас в колхозах 
работает на уборке урожая около 
100 человек.

Тов. Масальский критикует 
докладчика т. Парамонова за то, 
что он больше угрожает, чем дей
ствует.

—31 сегодня, — говорит он,—  
доклад пестрит выражениями: «на
до наказывать», «снимать с рабо
ты » и т. п. Но почему т. Пара
монов, будучи во главе партий
ной организации, зная о некото
рых безобразиях в ряде коллекти
вов, не принял мер к ликвидации 
этих недостатков. Особенно наз
рела необходимость, —  говорит 
т. Масальский,— разобраться с от
делом труда и зарплаты, с рабо
той центральной комиссии по 
распределению жилой площади.

Выступивший в прениях сек
ретарь парторганизации т. Позан 
предложил детально разобраться 
с работой отдела главного меха
ника, деятельность которого ни в 
коей мере не удовлетворяет кол
лективы строителей.

— На строительстве, — сказа
ла секретарь парторганизации 
т. Нефедова, —  большая нужда 
в детских учреждениях. Но к 
строительству этих объектов у 
нас относятся безответственно. 
Еще ни один руководитель района 
не наказан за срыв строительства 
того или иного детского учрежде
ния.

Тов. Нефедова критиковала на
чальника ЖКК т. Гаврилова за 
то, что он не реагирует на пре
тензии работников детских учреж
дений, не принимает энергичных 
мер к ремонту зданий медицин
ских учреждений, которые долж
ны быть сданы на баланс гор- 
здравотделу.

Начальник 1-й автотранспорт
ной конторы т. Вишняков расска
зал конференции об одном партий
ном собрании в их хозяйстве.

— Секретарь парторганизации 
т. Лебедев, —  сказал он, —  делая 
доклад о работе автотранспортной 
конторы, всюду, где касалось на
чальника, называл его по имени 
и отчеству. После доклада я 
взял слово и покритиковал т. Ле
бедева за беспринципность, за 
плохую постановку партийной ра
боты АТК, меня поддержали дру
гие коммунисты. Зато в заключи
тельном слове т. Лебедев 
сразу изменил свои мнения обо 
мне и назвал меня «неколорит
ным» руководителем и добавил: 
«Я  добьюсь, чтобы т. Вишняко
ва освободили от занимаемой 
должности, как не обеспечиваю
щего данный участок работы».

— Разве с такой постановкой 
руководства можно мириться 
дальше? Такая практика,— про
должает т. Вишняков, имеется и у 
вышестоящих хозяйственных ру
ководителей, Например, так бы
ло в прошлом году. Нашему кол
лективу за хорошую работу при
судили Красное знамя, стоило 
только потом высказать недоволь
ство управлению строительства, 
как на меня —  руководителя пе
редового коллектива— посыпались 
выговора, предупреждения о сня
тии с работы.

— В течение многих лет,— ска
зал в своем выступлении началь
ник железнодорожной конторы 
т. Высоцкий, —  управление стро
ительства составляет хорошие ме
роприятия по улучшению работы 
транспортной конторы. Но все это 
остается на бумаге. Железнодо
рожники работают в самых пло 
хих условиях, нет служебных по
мещений, паровозного депо. Пред
приятия, которые мы обслужива
ем, не имеют разгрузочных тупи 
ков и площадок. Все это приводит 
к тому, что они платят большие 
штрафы за простои вагонов.

Начальник отдела рабочего 
снабжения т. Токарев просил на
чальников строительных коллек
тивов! оказать помощь ОРСу 
заготовке и вывозке для строите
лей овощей и картофеля.

Делегат конференции т. Пен 
ский остановился на работе торго
вых предприятий. Критикует 
т. Токарева за плохое руководство 
торговыми отделениями, за неу
довлетворительный подбор кадров 
— Только поэтому, говорит он, 
не изжиты факты растрат и 
хищений. В пример приводит, что 
в торговом отделении поселка Но
вого допущено растрат и хище
ний государственных ценностей 
на сумму около 100 тысяч рублей.

— Считаю, —  говорит т. Пен- 
ский, —  существует порочная 
практика подбора кадров и в уп
равлении строительства. Тов. Лен
ский критикует зам. начальника 
строительства т. Порша и глав
ного инженера т. Алешина за без- 
инициативность и плохую работу. 
Парткому необходимо глубже ин
тересоваться работой аппарата 
управления строительства.

В прениях также выступили 
тт. Рейнус, Кувшинов, Вайншен- 
кер, Деркач, Кавтаров и другие.

По обсуждаемому вопросу при
нято решение.

-Конференция избрала партий
ный комитет в составе 11 чело
век,

Готовиться к началу учебного года 
в сети партийного просвещения

Партийные организации города 
развернули деятельную подготов
ку к новому учебному году в сети 
партийного просвещения. Закон
чено комплектование сети парт
просвещения в парторганизаци
ях Иркутской ТЭЦ № 1. Со всеми 
коммунистами, беспартийным ак
тивом секретарь парторганизации, 
члены партбюро, провели беседы, 
выявили их желания по повыше
нию идейно-теоретического уров
ня. Исходя прежде всего из запро
сов коммунистов, а также, учиты
вая их общеполитический и обще
образовательный уровень подго
товки и характер трудовой дея
тельности, на Иркутской ТЭЦ 
№ 1 организованы семинар и два 
кружка по конкретной экономи
ке, кружок по политической эко
номии социализма. 22 коммуни
ста изъявили желание занимать
ся в кружках текущей политики, 
12— самостоятельно, многие офор
мились в заочные высшие учеб
ные заведения, вечерний техни
кум, школы рабочей молодежи. В 
качестве пропагандистов парт
организация выделила наиболее 
подготовленных коммунистов: 
Миркина— начальника планового 
отдела, Москвитина— зам. дирек
тора, Колосова— зам. начальника 
котельного цеха и других.

На высоком уровне проведена 
подготовка к новому учебному году 
на ремонтно-механическом заводе. 
Здесь организованы кружки по 
конкретной экономике, политэко
номии социализма, истории КПСС, 
философии.

В отличие от прошлых лет. 
нынешнем учебном году комму
нисты проявляют интерес к изу
чению экономической теории, что 
должно особенно поощряться пар
тийными организациями, т. к. без 
знания экономической теории, 
конкретной экономики нельзя ус
пешно руководить хозяйством.

Наряду с этим при комплекто
вании сети партпросвещения сле
дует учитывать, что некоторые 
коммунисты имеют начальное 
образование, для них необходимо 
организовать политшколы.

Между тем, в ряде партийных 
организаций пренебрегают полит
школами, не учитывают, что это 
обязательная начальная ступень 
политического образования для 
коммунистов.

Вполне оправдали себя кружки 
текущей политики, их также не
обходимо создавать.

Многие коммунисты изъявляют 
желание изучать историю партии. 
Для них создаются кружки, семи
нары по истории КПСС, изучение 
которой будет проходить по про
изведениям В. И. Ленина, резолю
циям съездов и конференций, 
главное внимание будет обращено 
на изучение послеоктябрьского 
периода.

По желанию коммунистов могут 
быть созданы кружки, семинары

по изучению отдельных проолем 
марксистско-ленинской теории.

Известно, что самостоятельное 
изучение марксистско-ленинской 
теории— основной метод идейно- 
теоретической подготовки комму
нистов. В нынешнем учебном го
ду, как н в прошлом, значитель
ная часть коммунистов будет по
вышать свои знания самостоя
тельно. Партийные организации 
должны оказать особое внимание 
этой группе коммунистов, надо 
позаботиться о том, чтобы само
стоятельно занимающиеся дей
ствительно работали над собой, 
пора покончить с таким положе
нием, когда отдельные коммуни
сты, прикрываясь этой формой 
учебы, годами не берутся за кни
гу, не посещают лекции, не при
ходят на консультации. Такое по
ложение, в частности, было в 
прошлом году в парторганизации 
суда и прокуратуры. Чтобы про
вести собеседование по материа
лам съезда, коммунистов пришлось 
собирать 5 раз. Собеседование по
казало, что материалы съезда у с 
воены далеко не всеми коммуни
стами.

В помощь самостоятельно зани
мающимся в нынешнем году дом 
политического просвещения гор
кома партии готовит 3 цикла лек
ций —  по политической экономии 
(социализма), истории КПСС и 
конкретной экономике. Кроме лек
ций будут проводиться консуль
тации и собеседования по сущест
ву изучаемого материала.

Партийные организации, парт
комы, отдел пропаганды и агита
ции ГК КПСС главное внимание 
в партийной пропаганде в нынеш
нем году должны уделить-качест
ву занятий, связи изучаемого те
оретического материала с практи
кой коммунистического строитель
ства. Это потребует напряженной 
работы пропагандистов. Работа с 
пропагандистами, помощь им—  
предмет особой заботы дома пар
тийного просвещения ГК КПСС. 
Намечено перед началом  ̂ учеб
ного года провести пятиднев
ный семинар с пропагандистами 
кружков, семинаров, политшкол 
и консультаций.

До начала учебного года оста
лось немного времени. Но ряд 
партийных организаций еще не 
приступал к комплектованию се
ти партпросвещения. К числу та
ких относятся медсанчасть пред
приятия (секретарь парторганиза
ции Щапова), Ангарский электро
механический завод (секретарь 
Осипов), Ангарская АТК (секре
тарь т. Платонов) и другие.

Организованная подготовка к 
новому учебному году в сети 
партпросвещения во 
шит успех учебы в 
го года.

Н. Юхрилова,
зав. партбиблиотекой 

ГК КПСС.

многом ре
течение все-

ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ

„Навести порядок в нумерации домов"
В ответ на корреспонденцию, 

опубликованную под таким заго
ловком в № 101 нашей газеты, 
зав. горкомхозом т. Симаков сооб
щил редакции:

Корреспонденция правильно от
мечает имеющиеся недостатки.

ты следующие меры: в поселке, 
расположенном у поймы реки Ки- 
той, в сентябре проводится инвен
таризация домов, а с ней вместе и 
нумерация. В октябре аналогич
ная работа будет проведена в

Для устранения их будут приня-1 Байкальске.
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Акмолинская область. На
уборку урож ая в помощ ь це
линникам совхоза «С вобод- 
ный» Есильского района из 
Томска прибыли 140 студен
тов. Они были распределены 
по бригадам. Часть молоде
жи работала на токах, 12 
студентов были назначены 
помощниками комбайнеров. 
Напряженная работа на по
лях сочеталась с хорошим 
отдыхом. В совхозном  клубе 
ежедневно демонстрирова
лись фильмы, устраивались 
концерты художественной 
самодеятельности.

На снимке: группа студен
тов направляется на работу.

З а  т е х н и ч е с к и й  п р о г р е с с

Автоматику— в производство
«Осуществить в широких мас

штабах мероприятия по повыше
нию технического уровня произ
водства во всех отраслях промыш
ленности на основе дальнейшего 
развития электрификации, комп
лексной механизации и автомати
зации, внедрения новейшего высо
копроизводительного оборудования 
и передовой технологии...», такая 
задача поставлена перед промыш
ленностью в шестой пятилетке.

Нужно отметить, что выполнен
ный в соответствии с проектом 
объем работ по автоматизации 
электрических устройств нашего 
предприятия был крайне низок, 
тепловые же сети не содержали 
даже элементов автоматики. Мно
гое пришлось поправлять непос
редственно в ходе производства. За 
четыре года эксплуатации энерге- 
тической системы были сделаны 

«^автоматические вводы разервного 
оборудования, найдены и осущест
влены на практике устойчиво ра
ботающие схемы управления син
хронными двигателями, упрощены 
устройства оперативного тока для 
цепей автоматики и т. д. Однако, 
все эти мероприятия, оказывая 
определенное влияние на надеж
ность электроснабжения, созда-вая 
некоторые неудобства для эксплу
атации, не решили вопросов комп
лексной автоматизации и пока еще 
дали весьма скромный результат 
в части снижения количества об
служивающего персонала.

Назрела необходимость перево- 
. аа ряда сетей и подстанций на 

'•телеуправление и телесигнализа
цию. Намеченный нами объем те
леуправления и телесигнализации 
(сокращенно —  ТУ —  ТС) поз

волит производить управление 
энергоснабжением предприятия не 
с семи пунктов, как это происхо
дит сейчас, а всего лишь с 3— 4-х.

Возможности современной авто
матики, особенно в энергетике, 
практически не ограничены. Ни 
большие мощности, ни протязсен- 
ность электрических и тепловых 
сетей на большое расстояние не 
ставят границ автоматизации, при 
внедрении которой, как правило, 
предельно сокращается количество 
эксплуатационного персонала, рез
ко повышается надежность энерге
тических устройств.

Установки телеуправления и 
телесигнализации уже давно не 
являются особой новинкой в тех
нике, с этими устройствами рабо
тает значительное количество 
электросветовых хозяйств и гидро
станций, они стандартизированы и 
выпускаются промышленностью.

Однако, несмотря на очевидную 
целесообразность наших предложе
ний, управление энергоснабжения 
в течение почти года не может по
лучить от Главка необходимого ко
личества комплектов автоматиче
ских устройств ВРТ-53. Проект
ный институт, взявшийся запроек
тировать реконструкцию электро
снабжения предприятия, не вы
полняет своих обязательств. Пока 
идут разговоры, а проектов и обо
рудования нет.

С автоматизацией тепловых се
тей дело обстоит несколько иначе. 
Здесь прежде всего, следует выде
лить два участка работы,—  собст
венно сети и тепловые распредели
тельные устройства. Я не касаюсь 
различного рода конденеатных 
подстанций, поскольку они монти

руются с расчетом на работу без 
обслуживающего персонала.

Нашим коллективом в нынеш
нем году выполнен большой объем 
работ по установке специальных 
незамерзающих клапанов на дре
нажные устройства. Поскольку 
клапан не будет замерзать и будет 
постоянно закрыт, отпадает необ
ходимость в постоянной регули
ровке сети, сокращаются большие 
потери тепловой энергии. Мы 
предполагаем до наступления зим
него максимума провести переобо
рудование всех тепловых сетей с 
установкой незамерзающих клапа
нов. Дистанционное управление 
арматурой тепловых систем в на
ших условиях мы не считаем це
лесообразным, так как это потре
бует больших капитальных затрат, 
а эффект даст незначительный.

Иное положение на тепловых 
распределительных устройствах. 
Здесь необходимо внедрить теле
управление и телесигнализацию в 
тех же объемах, что и в электриче
ских сетях. Для внедрения ТУ-ТС 
в тепловых распредустройствах 
необходимо провести реконструк
цию приводов, которую предстоит 
выполнять силами нашего пред
приятия, в основном на ремонтно
механическом заводе. Проект ре
конструкции привода с учетом те
леуправления и телесигнализации 
подготовлен коллективом нашего 
управления.

Вопросы автоматизации произ
водства являются узловыми во 
всех наших мероприятиях, и мы 
будем их настойчиво решать и в 
дальнейшем. Я. Нарпель.

главный инженер управления
энергосистемы.

На городские темы
Сделаем Ангарск городом-садом

На многих улицах Ангарска зе
ленеют деревья и кустарники. 
Привлекательный вид имеют ули
цы Октябрьская, Матросова, Мос
ковская, проспект имени Кирова. 
Радует глаз цветник на проспек
те имени Сталина. Зелени в городе 
с каждым годом становится боль
ше.

Однако нужно признать, что в 
деле озеленения города имеются 
существенные недостатки. Озеле
нение ведется пока что несколько 
односторонне, посадка деревьев 
главным образом производится на 
улицах, причем основная часть 
работ по озеленению выполняется 
строителями, общественность же 
стоит в стороне.

Правда, кое-где жильцы по сво
ей инициативе озеленили неболь
шие участки вокруг домов, одна
ко делается все это беспланово.

В деле озеленения внутриквар
тальных территорий заинтересова
ны буквально все жители нашего 
города, и поэтому каждый из них

примет в этом важном мероприя
тии самое активное участие.

Задача состоит в том, чтобы ор
ганизовать граждан города, объе
динить их усилия, возглавить ру
ководство ими и с их помощью 
сейчас провести подготовительные 
работы, а осенью —  посадку де
ревьев и кустарников.

Мне кажется, что организацией 
озеленения города общественными 
силами должны заняться жилищ
но-коммунальное управление (на
чальник т. Симаков) и главная 
жилищно-коммуналь'ная контора 
строительства (начальник т. Гав
рилов). Надо сейчас организовать 
рытье траншей, ямок, подвозку 
чернозема, закупить саженцы, се
мена. У нашего города имеются 
все возможности, лее условия 
стать одним из красивых и благо
устроенных городов области, 
стать городом-садом.

Б, Хромав,
житель З ато  квартала.

Хотим озеленить двор
Мы, жители дома № 20, пять

десят пятого квартала, не раз про
сили руководство 5-го строитель
ного района завезти во двор чер
нозем. Во всех уголках нашего 
квартала зеленеет трава, и толь
ко возле нашего дома— один пе
сок.

Обращались мы в производ
ственно-техническое отделение 
района, нам обещали помочь, но

это ооещание до сего времени не 
выполнено. Мы хотим, так же как 
и жители других домов, украсить 
внутриквартальную территорию, 
посадить цветы, но самим нам, 
без помощи пятого района, сде
лать это трудно, так как мы не мо
жем достать машину для завоза 
земли.

И. Протопопова,
жительница города.

На территории семилетней 
школы №  4 после ремонта оста
валась большая масса опилок. 
Требовалось срочно их убрать. От
личную помощь в погрузке их на 
грузовую машину и выгрузке ока
зали тимуровцы 51-го квартала:

Т и м у р о в ^  ПОМОГЛИ

Еакшина Аня, Федотов Миша, Фе
доров Боря, Русин Гена, Берников 
Серея;а и Юрьев Коля.

Администрация школы и роди
тельский комитет школы вынесли 
тимуровцам благодарность.

Открыть бытовые точки
Население поселка Южного— око- j входит в его компетенцию. Комму- 

ло 2 .000  человек. Только в обще-1 нальный отдел городского совета 
житиях проживает до 400 человек, j не может найти такой бытовой ар- 
Тем не менее в поселке до сих пор • тели, которая могла бы открыть 
не работает ни ’ парикмахерская, указанные бытовые точки.
ни пошивочная, ни сапожная мас
терские. Когда по этому вопросу 
обращаются к начальнику ОРСа т, 
Токареву, он отвечает, что это не

Самое обидное то, что помеще
ние для этих точек подготовлено 
более полрода назад.

И. Молчанов.

С л а в а , Т Р У А У
Интересным по замыслу был те

матический вечер победителей со
циалистического соревнования. 
Комплекс мероприятий, предусмот
ренных программой, рассчитан на 
прославление труда в сочетании с 
культурным отдыхом гостей.

...Воскресный день 26 августа 
на исходе. По-праздничному оде- 

-^ “ые люди группами и в одиночку 
направляются к Дворцу культуры. 
Это— передовики производства 
промышленных предприятий. Се
годня во Дворце —  их праздник. 
Гостей в вестибюле встречают за
местители председателя объединен
ного завкома профсоюза тт. Шага
лов, Муратова, член президиума 
ЦК Союза «Нефтяник» т. Велиев, 
секретарь парткома т. Подругин, 
представители администрации.

...Зрительный зал переполнен. 
В президиуме передовые производ- 
-гавенники, представители общест- 
Ш ш ы х организаций. Оркестр иг
рает туш. Тов. Шагалов вручает 
переходящее Брасное знамя кол

лективу катализаторного завода. 
Зал рукоплещет. С ответным сло
вом выступает и. о. директора за
вода т. Корнуе.

— Претворяя в жизнь решения 
XX съезда КПСС,— говорит он, —  
коллектив завода широко развер
нул социалистическое соревнова
ние за перевыполнение заданий 
первого года шестой пятилетки. 
Борьба ведется не только за увели
чение количественных показате
лей, но и за улучшение качества 
продукции. В сжатые сроки освое
на и перекрыта проектная мощ
ность цеха № 6 1 ,  освоено произ
водство нового катализатора в це
хе Ж  27.

План восьми месяцев завод вы
полнил досрочно. Овладевая пере
довыми методами труда, лучших 
результатов в соревновании добы
ваются операторы тт. Коковин, Со
боль, Белоусов, Герасимович, стар
шие операторы тт. Андреев, Смир
нов, Красноштанов, слесарь-при

борист т. Антонов, лаборантка 
т. Нечаева.

Принимая переходящее Красное 
знамя, от имени коллектива завода 
заверяю участников собрания, что 
будем трудиться, не снижая тем
пов и выпустим к концу года 
сверхплановой продукции на 8,5 
миллиона рублей.

Под звуки оркестра вручается 
переходящее Красное знамя кол
лективу цеха связи, завоевавшему 
первенство в социалистическом со
ревновании по второй группе пред
приятий. С ответным словом вы
ступает и. о. начальника цеха 
т. Кундель. Он говорит, что кол
лектив связистов приложит все 
силы к тому, чтобы с честью вы 
полнить принятые на себя повы
шенные обязательства.

От имени коллектива жилищно- 
коммунального управления, завое
вавшего первое место по третьей 
группе предприятий, с ответным 
словом выступает комендант обще
жития т. Спорова.

Затем выступили передовые ра
бочие катализаторного завода

тт. Коковин, Красноштанов, Смир
нов. Они поделились опытом своей 
работы. От администрации высту
пил т. Филатов. Победителей в со
циалистическом соревновании при
ветствовал член президиума ЦБ 
Союза «Нефтяник» т. Велиев.

В перерыве— танцы, консульта
ции на технические темы, обозре
ние стендов. А потом в зрительном 
зале перед демонстрацией научно- 
популярного фильма проводилась 
техническая викторина. Жюри 
викторины предложило участни
кам вечера ответить на ряд техни
ческих вопросов. Инженер цеха 
№ 13 т. Вислых правильно отве
тил на вопрос: «Какой продукт
получается из сточных вод». Жю
ри премировало его книгой
«Жизнь Матвея Кожемякина»
М. Горького. «Для чего служит ко- 
тел-утилизатор?», «Из чего полу
чается серная кислота?» и ряд дру
гих вопросов предлагается участ
никам вечера. На большинство из 
них даны правильные ответы. Яй
ца, ответившие наиболее точно, 
получили премии.

Коллектив художественной са
модеятельности Дворца культуры 
выступил с содержательным кон
цертом. Выступление самодеятель
ности открывает хор под управле
нием Анны Иосифовны Лысановой. 
Он слаженно поет песню Бабаджа
няна «Дружбы знамена выш е».

Тепло встретили зрители стихо
творение Лисовского «Слово о Си
бири», прочитанное Валентиной 
Соколовой, сатирические куплеты 
в исполнении Распутина и Кичен- 
ко, игру балалаечника Сычева, 
выступление эстрадного оркестра 
под управлением Пуговского, пес
ни в исполнении Виктора Минга- 
лева, Геннадия Соколова и дру
гие номера.

После концерта веселье продол
жалось. Молодежь танцевала. В 
антрактах толпа окружила затей
ника, руководителя детского сек
тора художественной самодеятель
ности Галину Попову. Из толпы 
то и дело слышался смех.

Участники вечера ушли домой 
полные сил, с новыми планами на 
будущее. В, Кузьмин.
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Спортсменов 15-й школы зима- не застанет врасплох. Они 
уже сейчас готовятся к лыжным походам, соревнованиям.

На снимке: учащиеся школы вместе с преподавателем , 
Н. А. Снегиревым смолят лыжи.

Юные туристы
Среди учащихся нашей шко

лы много любителей спорта. Ле
том они закаляли свой организм 
в туристских походах, соверши
ли ряд экскурсий по родному 
краю.

Группа учащихся во главе с 
географом II. М. Тетериным со
вершила экскурсию на озеро 
Байкал, где ознакомилась с 
природой, животным миром 
Байкала, осмотрела пещеры,
провела несколько ночевок в 
горах.

Вторая группа туристов со
вершила дальний поход с 
П. П. Гольским к верхним исто
кам реки Китой. Ребята иселе~ 
довали верхние берега реки и 
ее судоходность. Часто приходи
лось им переправляться через 
реку на плотах.

Туристы нашей школы со
вершили восхождение на горы 
Аршан, где ознакомились с ми
неральными источниками, ку
рортами. С восхищением рас
сказывают ребята о чудесных 
горных водопадах. Спортсмены 
взбирались на самые крутые 
горы, преодолевали трудные 
препятствия.

На живописном берегу Бай
кала в селе Лиственичное про

ходили областные соревнова
ния. Лучшие туристы школы 
Конева Нина, Перфильев Олег, 
Тестов Толя, Елшанский Алек
сандр, Овчинникова Галя явля
лись участниками областного 
слета туристов, защищали честь 
школы и города. Данная коман
да в туристской эстафете заня
ла четвертое место в области. В 
эстафете: туриста нужно было 
правильно пройти по азимуту, 
проплыть на лодке, перебрать
ся по канату через обрыв, 
спуститься при помощи верев
ки е большого обрыва, перенес
ти «раненого» 150 метров, по
ставить палатку и вскипятить 
котелок с водой.

Туристские походы и экс
курсии помогают учащимся в 
лучшем усвоении программного 
материала, развивают кругозор 
понятий о природе. За развитие 
туризма в школе областной от
дел народного образования на
градил школу почетной грамо
той, а Ангарский городской ко
митет физкультуры лучших ту 
ристов школы наградил знач
ками «Турист СССР».

Н. Снегирев, 
преподаватель школы по 
физвоспитанию (школа 
X» 15).

На кубок газеты ,.Знамя коммунизма1.
22 августа начался традици

онный розыгрыш кубка город
ской газеты «Знамя коммуниз
ма». В состязаниях участвуют 
12 футбольных команд. Игры 
ведутся но олимпийской систе
ме. Уже прошло 4 матча.

В прошлое воскресенье на

стадионе «Нефтяник» в чет
верть-финале розыгрыша встре
тились 2-я  команда строитель
ного подразделения и футбо
листы управления энерго
системы. Команда строительно
го подразделения одержала по
беду со счетом 1:0 и вышла, 
таким образом, в полуфинал.

Растут ряды ДОСААФ
Закончились занятия по про

тивоатомной защите в артели 
«Ремесленнику. В артели было 
Организовано пять групп — * две 
в цехе массового пошива и по од
ной в ателье мод, в одеяльном це
хе и управлении артели. Слуша
тели занимались по 10-ти часовой 
программе. Занятиями руководили 
коммунисты, члены партийной 
организации артели тт. Андреев и 
Первухин. После того, как были 
проведены все занятия, руководи

тели приняли от слушателей заче
ты и нужно отдать должное, что к 
зачетам все подготовились хорошо.

I Одновременно первичная орга
низация ДОСААФ артели провела 
большую работу по вовлечению 
слушателей кружков в члены 
ДОСААФ. Только вновь вступило 
50 человек, а остальные замени
ли свои старые билеты или упла
тили задолженность.

Г. Торсов.

Республика Египет
Египет расположен в северо- 

восточной части Африки. Он за
нимает территорию около одно
го миллиона квадратных кило
метров. Большая часть этой 
площади — безжизненные пу
стыни. Почти все двадцатитрех
миллионное население страны 
проживает на узкой полосе 
вдоль реки Нил. Особенно густо 
заселены низовья Нила. Здесь 
же расположены крупнейшие 
египетские города: столица го
сударства — Каир с населением 
в два миллиона сто тысяч чело
век и важнейший порт. Алексан 
дрия, насчитывающий почти 
миллион жителей. Население 
Египта говорит на арабском 
языке.

Египтяне называют свою  стра
ну «даром  Нила». И действи
тельно, Нил играет в жизни на
рода исключительную роль. Он 
служит не только единственным 
источником, воды для орош е 
ния, без которого невозможно 
земледелие в этой тропической 
стране, но и дает ценные удоб
рения для полей. Важнейшая 
отрасль экономики Египта — 
сельское хозяйство: в нем заня
то около двух третей всего на
селения страны. Египетские кре
стьяне выращивают пшеницу, 
кукурузу, ячмень, рис, сахар
ный тростник, финиковые паль
мы, цитрусовые, оливы, овощи. 
Они собираю т со  своих полей 
два, а то и три урож ая в год.

Больш ую роль в экономике 
страны играет хлопководство. 
Под хлопчатником занята при
мерно одна треть всех обраба
тываемых земель. Египетский 
длинноволокнистый хлопок сла
вится на весь мир и в больш ом 
количестве вывозится в другие 
страны.

Промышленность Египта 
представлена главным образом 
текстильными, хлопкоочисти
тельными и другими предприя
тиями легкой промышленности. 
М еталлообрабатывающ ие заво
ды и мастерские малочисленны, 
хотя страна располагает значи
тельными запасами минерально
го сырья. Рабочий класс Египта 
насчитывает около 800  тысяч 
человек. На протяжении многих 
десятилетий развитие экономики 
Египта, в особенности его про
мышленности, было сковано из- 
за господства в стране англий
ских колонизаторов.

Английские войска высади
лись в Египте в 1832 году. Все 
эти 74 года иностранной оккупа
ции были периодом напряженной 
борьбы  египетского народа за 
независимость. О собого размаха 
эта борьба достигла после вто
рой мировой войны.

М ного египетских патриотов 
пало в суровой  битве за свободу, 
но их кровь была пролита неда
ром. В 1951 году египетский 
парламент расторгнул кабаль
ный договор с Англией, на осно
вании которого английские вой
ска оккупировали Египет.

Король Египта и помещ ики— 
феодалы испугались подъема на
ционально - освободительного 
движения в стране и пошли на 
сговор с империалистами. Но их 
заговор был сорван.

В июле 1952 года группа па
триотически настроенных офи
церов египетской армии совер
шила государственный перево
рот и свергла прогнивший мо
нархический режим. Египет стал 
республикой.

Национально - освободитель
ная борьба египетского народа 
продолжалась с неослабевающей 
силой. Осенью 1954 года Англия 
была вынуждена подписать сог-

Египте. Гидроэлектростанция 
высотной плотины смож ет выра- ' 
батывать 10 миллиардов кило
ватт-часов электроэнергии в год.

За последние годы неизмери
мо возрос авторитет Египта на 
международной арене, что яви
лось результатом проводимой им 
независимой миролюбивой внеш
ней политики. Н есмотря на уси 
ленный нажим со стороны  запад
ных держав, Египет отказался 
участвовать в агрессивном баг
дадском пакте.

Значительно окрепло эконо
мическое сотрудничество Египта 
с социалистическими странами.
В обмен на сельскохозяйствен
ные продукты, главным образом 
хлопок, Египет получает от 
стран социалистического лагеря 
техническую помощ ь, оборудо
вание и машины, необходимые 
для его экономического разви
тия. Египет был первым госу 
дарством Ближнего Востока,

лашение об эвакуации своих'установивш им дипломатические
войск, находившихся в зоне С у 
эцкого канала.

Вывод английских воинских 
частей был завершен к 18 июня 
1956 года. Египетский народ 
торж ественно отметил этот день 
как больш ой национальный 
праздник. А  через пять дней 
египтяне направились к избира
тельным урнам, чтобы утвердить 
конституцию республики и вы
брать президента. Подавляющее 
больш инство избирателей отдало 
свои голоса за Гамаль Абдель 
Насера, который стал первым 
президентом Египетской Р еспуб
лики.

Со времени свержения монар
хического строя в Египте про
шло четыре года. Несмотря на 
большие трудности, страна шаг 
за шагом преодолевала тяжелое 
наследие феодального и колони
ального гнета. В 1952 году был 
принят закон об аграрной ре
форме, предусматривающий ог
раничение земельной собствен
ности 20 0  федданами (феддан 
равен 0 ,42  га) и наделение зем
лей за определенную плату с 
рассрочкой на 30 лет безземель
ных крестьян (феллахов), К на
стоящ ем у времени уж е распре
делено около 250  тысяч федда- 
нов земли.

На Ниле, в районе Асуана, 
предполагается соорудить пло
тину высотой в 110 метров и 
длиной почти в 5 километров. 
Эго гигантское сооруж ение, по 
расчетам египетского правитель
ства, позволит увеличить пло
щадь обрабатываемых в стране 
земель почти на одну треть. 
Важное значение имеет А суан 
ская плотина и для будущ его 
развития промышленности в

отношения с Китайской Народ
ной Республикой.

26 июля 1956 года египетское 
правительство приняло решение 
национализировать компанию 
Суэцкого канала. Этот канал, 
соединяющий Средиземное и 
Красное моря, проходит по тер
ритории Египта, он был построен 
египтянами. Однако доходы  от 
его эксплуатации в течение поч
ти девяноста лет попадали ак
ционерной компании Суэцкого 
канала, то есть, в руки иностран
ных капиталистов, главным об
разом английских и француз
ских. Теперь Египет, осущ ествив 
свое суверенное право, полно
стью  взял управление каналом в 
свои руки и сделал таким обра
зом  еще один шаг по пути ук 
репления независимости респуб
лики. Египетское правительство 
заявило, что оно гарантирует 
свободу  судоходства по С уэцко
му каналу, через который про
ходят суда 45 стран.

В связи с национализацией--. 
Египтом компании Суэцкого ка
нала западные державы оказы 
вают грубый нажим на Египет, 
не останавливаясь перед угро
зой военного вторжения. Они 
пытаются помешать Египту ид. 
ти по избранному им пути. Од
нако нет сомнения, ’ что египет
ский народ найдет в себе силы, 
чтобы  довести до конца борьбу 
за свою  политическую и эконо
мическую независимость. На его 
стороне симпатии и поддержка 
всего прогрессивного человече
ства.

П. Демченко.

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

О правилах поведения детей и подростков е общественных местах
Решение исполкома Ангарского горсовета

в т о р и ч н о )
Исполком городского 

депутатов трудящ ихся утвердил 
правила поведения детей и под
ростков в общ ественных местах.

Правила поведения детей и 
подростков в общественных м е
стах:

1. В общ ественных местах, те
атрах, кино, садах, стадионах, 
катках, трамвае, автобусе и т. д. 
и на улицах города дети обязаны 
строго соблюдать общественный 
порядок, а также правила пове
дения для учащихся.

2. Детям и подросткам до 16 
лет разреш ается пребывание на 
улицах без сопровож дения взрос
лых до 10 часов вечера в период 
учебного года (сентябрь— май) и 
до 11 час. вечера в летнее время. 
После указанного времени пре
бывание на улицах детям и под
росткам разреш ается лишь в со 
провождении взрослых.

3. Посещение кино, театров и 
других зрелищных предприятий 
детьми и подростками до 16 лет 
разреш ается лишь в воскресенье, 
праздничные дщ! и дни каникул. 
В дни учебных занятий допу
скать посещ ение детьми, под
ростками кино, театров и других 
зрелищных предприятий только 
в организованном порядке в со- 
провождении педагогов, воспи-

( П е ч а т а е т с я
Совета тателей, старш его пионервожа

того или родителя. На дневные 
сеансы и спектакли, организуе
мые для взрослы х зрителей, де
ти дош кольного возраста не до
пускаются.

4. Постановки в клубах, сеан
сы  в кино для детей заканчивать 
не позднее 9  часов вечера в пе 
риод учебного года, и не позднее 
10 часов вечера в каникулярное 
время.

Запретить допуск детей и под
ростков до 16 лет на кинокарти
ны, спектакли и другие зрелищ
ные мероприятия, не предусмот
ренные репертуаром для детей.

5. Запретить детям и подрост
кам:

а) катание на коньках, санках, 
самокатах и т. д. на улицах и 
площадях города;

б) проезд на подножках, буф е
рах и других выступающ их ча
стях трамваев и автомашин:

в) пребывание детей и подрост
ков на рынках, где производится 
продажа вещей с рук; 

г) занятие торговлей.
6. Запретить продажу детям и 

подросткам до 16 лет спиртных 
напитков и табачных изделий.

7. Обязать управляющих дома
ми и дворников во всех случаях 

нарушений детьми и подростками

общ ественного порядка во дво
рах и подъездах домов сообщ ить 
об этом  родителям, а в более 
серьезны х случаях —  органам 
милиции.

8. В случае озорства и улично
го хулиганства детей, органам 
милиции привлекать родителей к 
ответственности в администра
тивном порядке: предупреж де
нию, ш трафу в сумме до 100 
рублей, принудительным рабо
там сроком  до 30  дней с удерж а
нием 25 процентов заработка.

9. Наблюдение за выполнени
ем настоящ его решения возла
гается на органы народного об-- 
разования и органы милиции.

Исполнительный комитет го
родского Совета депутатов тру
дящихся призывает всех граж
дан в случае нарушения детьми 
и подростками общ ественного 
порядка на улицах и других 
общ ественных местах пресекать 
нарушения, а в более серьезных 
случаях передавать наруш ите-. 
лей органам милиции.

П редседатель исполкома го
родского Совета депутатов  

трудящ ихся М. КЛИМ ЕНКО. 
Секретарь исполкома город
ского Совета депутатов тру
дящ ихся Т. КОВАЛЕНКО . >
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